

Bescheinigung (Acknowledgement)

über die Hinterlegung von Unterlagen gemäß Artikel 8 (1) b ii) der EG-Richtlinie 94/9/EG
(on deposition of documentation according to article 8 (1) b ii) of the EC-directive 94/9/EC)

Bescheinigungs-Nr.: **08 STI 00 9449 01**
(Acknowledgment No.)

Bescheinigungsinhaber /
Hersteller: **LUVRA Hydraulik und Regeltechnik GmbH**
(Acknowledgment Holder /
Manufacturer) **Schafhofstr. 10**
D – 90411 Nürnberg

Produkt: **Hydraulikaggregate**

Typbezeichnung (Type): **HP-Nr.: 6...**

Beschreibung:
(Description)  **II 2GD cbk T3 T180°C**

Dokumentation:
(Documentation) **Oben bezeichneter Hersteller hat die zur Identifizierung des o.g. Produkts erforderlichen Unterlagen bei Intertek Deutschland GmbH hinterlegt. Grundlage dieser Bescheinigung sind die zur Hinterlegung überlassenen Unterlagen, die weder auf Richtigkeit noch auf Vollständigkeit überprüft wurden.**
The above mentioned manufacturer has deposited the technical descriptions / drawings needed for identification of the above mentioned product at Intertek Deutschland GmbH. It confirms the receipt and storage of the file for the listed product. It was not verified whether the documentation is correct and complete.

Erstellt am (issued on): **03.03.2009**

Hiermit wird bescheinigt, dass für oben bezeichnetes Produkt die technischen Unterlagen gemäß Artikel 8 (1) b ii) der EG-Richtlinie 94/9/EG eingereicht und hinterlegt wurden. Die Kennzeichnung der Betriebsmittel nach der Richtlinie 94/9/EG durch den Hersteller darf erst dann erfolgen, wenn das zutreffende Konformitätsbewertungsverfahren vom Hersteller durchgeführt wurde.

Zur Beachtung: Diese Bescheinigung ersetzt alle zuvor ausgestellten Bescheinigungen für oben genannte Produkte. Diese Bescheinigung ist nur für den Gebrauch durch Intertek-Kunden bestimmt und wird gemäß der vertraglichen Vereinbarung zur Verfügung gestellt. Intertek übernimmt keine Haftung zu jedweder Partei außer gegenüber dem Kunden gemäß vertraglicher Vereinbarung für irgendeinen Verlust, Unkosten oder Beschädigung, die durch den Gebrauch dieser Bescheinigung verursacht werden. Nur der Kunde ist autorisiert, diese Bescheinigung zu kopieren oder zu verteilen. Die Verwendung des Namens oder Zeichens von Intertek zum Zwecke der Werbung oder Verkauf des geprüften Materials, Produktes oder des Services bedarf einer vorherigen schriftlichen Genehmigung durch Intertek. Die Ergebnisse der Beobachtungen, Prüfungen und Kontrollen, auf welche sich diese Bescheinigung bezieht, gelten nur für das/die geprüfte(n)/kontrollierte(n) Muster. Diese Bescheinigung bedeutet nicht, dass das Material, das Produkt oder der Service einem Intertek Zertifizierungsprogramm unterliegt.

Herewith we acknowledge the receipt and deposition of the technical documentation for above mentioned product according to article 8 (1) b ii) of the EC-directive 94/9/EC.

The marking of the operating equipment according to the Directive 94/9/CE by the manufacturer can only be applied after having completed the appropriate conformity evaluation procedure by the manufacturer

Note: All previous Verifications for above mentioned products are superseded. This Verification is for the exclusive use of Intertek's client and is provided pursuant to the agreement between Intertek and its Client. Intertek assumes no liability to any party, other than to the Client in accordance with the agreement, for any loss, expense or damage occasioned by the use of this Verification. Only the Client is authorized to copy or distribute this Verification. Any use of the Intertek name or one of its marks for the sale or advertisement of the tested material, product or service must first be approved in writing by Intertek. The observations and test/inspection results referenced in this Verification are relevant only to the sample tested/inspected. This Verification by itself does not imply that the material, product, or service is or has ever been under an Intertek certification program.

INTERTEK TESTING&CERTIFIKATION LTD

NB 0359

Der Bescheinigung liegen die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Intertek Deutschland GmbH zu Grunde.
The General Business Conditions of Intertek Deutschland GmbH is an integral part of this confirmation.

Intertek Deutschland GmbH, Nikolaus-Otto-Str. 13, 70771 Leinfelden-Echterdingen

Sitz Leinfelden-Echterdingen, Registergericht Nürtingen, HRB Nr. 225262, Geschäftsführer: Dr. Jochen Zoller
Tel.: +49 711 27311-0, Fax: +49 711 27311-559, E-Mail: gs@intertek.com, web: www.intertek.de